



## 消防自動車の豆知識



### 消防署には どんな車があるの?

### いざという時の 緊急連絡

子どものけがや病気に  
関する相談

小児救急医療電話相談

(#8000)

☎ 19時～翌8時

FAXでの緊急通報も  
できます  
(119番)

いつもと様子が違う、  
おかしい場合は  
迷わず119を!

もしものときの  
救急車利用  
マニュアル▶



### 消防車は消防士なら 誰でも運転できるの?



消防では運転する人を機関員と呼び、救急車は普通機関員、ポンプ車は中型機関員、化学車やはしご車は大型機関員の資格が必要です。運転免許取得後の年数などの条件があり、学科と実技試験に合格した人のみ運転できます。



消防署には、1,500ℓの水を積載する水槽付き消防ポンプ車や、消火薬剤と水を積載する化学消防ポンプ車、35m級のはしごを備えたはしご車「竜王」などを配置しています。100種類以上の資機材を積載する救助工作車や高規格救急車、救急艇「かもめ」もあり、あらゆる災害に備えています。

ちなみに、消防車が緊急走行するときの最高速度は一般道で時速80km、高速道路で時速100kmです。

※竜王とかもめは令和5年4月号と5月号で紹介しています。



市民による  
まちの  
PRチーム

(Vol.17)

三原市シティプロモーション

## ぐっとみはら編集部

### 幻の神明大だるまの正体は?



▲1年だけお披露目された幻の大だるま

11年前にバトンタッチ  
神明市のシンボルといえば「大だるま」。祭りで販売される「だるまくじ」の目印として設置され、現在の大だるまは4代目で、平成25(2013)年に作り直されました。わずか1年だけお披露目されたという、幻の真相を探るべくお話を伺ったのは、大だるまを管理している「三原神明市協賛会」の市場敬三さん。聞けば3代目から4代目に代替わりした最初の年だけいたそうです。一体どういうことなのでしょう?

4代目は  
かわいすぎる!?

勇壮な顔付きの3代目を終え、4代目がお披露目されたそうですが、その顔はなんとかわいらしくほほ笑ましかったと市場さんはいいます。ただ、先代のイメージがあるだけに、関係者の中には「迫力不足」との声が多かったとか。そこで力強さを加えるため、翌年には目とヒゲを書き直し、今の顔になったそうです。4代目のりりしさの奥にはかわいらしさが隠されているんですね。



▲現在の4代目大だるま

### 今回の調査依頼

1年だけお披露目された「大だるま」がいたというのは本当ですか?



宮浦在住  
40代



ぐっとみはら  
編集部とは?

市や市民に関わる  
人たちが集まり活動する  
まちの広報チームです。

Instagramを  
チェック!



三原の魅力を発掘・発信  
しています。

まちの疑問を募集中!

皆さんからの  
まちの疑問や調  
べてほしいこと  
を受け付け中!



応募フォーム▲

# 市長 × 推し

多様な三原の魅力を  
再発見しませんか



先日、報道関係者の取材で、まちづくりや市政についての質問を受けました。

取材の終盤に、「個人的なことでも構わないのですが」という前置きのうえ、「三原の推しは何ですか?」と聞かれました。あらためて三原の魅力を考える良い機会だと思い、日常の中の「推し」を思い返してみました。

私事ですが、昨年第1子を授かり、子どもを中心とする日々を送っている中で、遠出をすることが以前よりも難しくなってきたと感じていました。一方、今まで訪れる機会の少なかった近場へ、家族で出掛けることが増え、子どもが生まれる前後で、まちに対して感じる魅力が変わっていることに気づきました。

こうした中、あらためて推したいのは、三原は、「海・山・川の自然と都市機能が近いこと」です。

豊かな自然が、都市機能の中に溶け込んでいるため、生活しやすく、気軽に子どもを連れて、

四季折々の自然を楽しむことができます。

海の水面をゆったりと通り過ぎる船に向かって、子どもと一緒に手を振ることも私にとってぜひいたくなく時間になっています。

皆さんもライフステージに応じて、まちの魅力の感じ方が変わっていくのではないのでしょうか。子どもから高齢者まで、市民の皆さんが、三原に住んで良かったと思っていただけ、まちづくりを進めてまいります。



ニュージーランド出身の  
国際交流員コラム

● Vol.5 ●



CIR (国際交流員)  
ジェイク・ロコップさん



復興した、現在のクライストチャーチ市

## カンタベリー地震を知っていますか

平成23年2月22日、マグニチュード6.3の地震が私の故郷、クライストチャーチで発生しました。当時私はまだYear 9 (中学1年生) でした。校舎が揺れ、クラスメートたちがパニックになり、避難のために走り回ったことを今でもよく覚えています。また、建物の半数が倒壊するという大きな被害を受けた市街地にいた家族をととても心配しました。この地震で亡くなった人は185人で、そのうち28人は日本人でした。被災者たちとの思い出や地震の悲劇を忘れないよう、失われた命に思いをはせながら、毎年2月22日に追悼式典が開催され、献花や黙とうをします。今日もまた、被災者の名前が記念碑の壁に刻まれている「カンタベリー地震国立メモリアル」を多くの人々が訪れています。

## 知ってる? ニュージーランド

### ニュージーランドと日本の外交関係

昭和27年に2国間外交関係が始まり、令和4年に国交樹立70周年を迎えました。70年間、貿易や外交だけでなく、教育、国際交流、緊急時の援助など、非常に緊密な関係を築いています。

Information for foreign nationals in Mihara

### Catalog Pocket

広報誌が10の言語で読める!



Google Play



App Store

### Instagram & Facebook

CIRが三原の魅力などを発信中!



Instagram



Facebook

●多言語相談窓口(市役所本庁4階)  
問 経営企画課 TEL 0848-67-6270 FAX 0848-64-7101